

Coupe Fred Fellay – 7 et 8 octobre 2023

Article : Karin Prönnecke

Comme chaque année depuis 7 ans, c'est un plaisir d'avoir la possibilité d'assister à du Volleyball d'un très haut niveau à Sous-Moulin, avec en prime cette année et pour la 1^{ère} fois, la première place acquise par le Chênois.



En effet, sur ce week-end de fête du volley, c'est l'occasion pour le Chênois de rencontrer 3 équipes internationales de haut niveau, même si certaines viennent sans leur effectif complet. Il est certain que les coachs sont présents à ce tournoi pour préparer leur championnat et faire tourner leur effectif, mais dès les matchs des finales il n'y a plus de place pour les essais en tout genre, c'est la gagne qui prend le dessus et on se rend coup pour coup.

Toutefois, derrière ces performances sportives, personne n'oublie la cause pour laquelle ce tournoi existe et tous, petits et grands, joueurs, coachs, spectateurs, bénévoles et organisateurs tirent à la même corde afin de récolter des fonds pour l'association Frédéric Fellay – Lutte contre les tumeurs cérébrales. Ce tournoi, c'est un hommage à Fred, ce jeune joueur du club, disparu beaucoup trop tôt et dont la salle de Sous-Moulin porte le nom, porté par une association et un club qui travaille main dans la main afin d'offrir un spectacle de qualité le temps d'un week-end.

Pour Chiara, jeune joueuse du club et bénévole pour ramasser les balles, la Coupe Fred Fellay, c'est : « l'occasion de voir beaucoup de bons joueurs de très près et d'apprendre en regardant le jeu et en plus, l'ambiance est cool »



Pour Watou, joueuses du club, la Coupe Fred Fellay c'est : « l'occasion de s'amuser et de voir du volley, parce que c'est le sport que j'aime et ça représente l'esprit d'équipe et la collaboration... C'est le club quoi, c'est cool »

Pour Léonard et Adriano, joueurs du club et spectateur, la Coupe Fred Fellay c'est : « un événement qui oppose des grandes équipes internationales et où on peut avoir du plaisir en les regardant jouer et avoir la chance de discuter avec les joueurs. Et en plus, la nourriture à la buvette est bonne »



Pour Jérôme Fellay, Vice-président de l'association, la Coupe Fred Fellay c'est : « un hommage à mon frère, qui nous rappelle des souvenirs du temps où il jouait là, dans la salle qui porte aujourd'hui son nom. C'est la 7^{ème} édition, c'est un événement qui perdure et on est très content de pouvoir amener ce tournoi international à Sous-Moulin, avec chaque année de nouvelles équipes. »



Pour Karim Zerika, joueur du Chênois LNA, la Coupe Fred Fellay c'est : « un super week-end qui représente vraiment l'esprit du club, qui rappelle que ce tournoi a une histoire et qu'il est important pour les joueurs et les spectateurs d'être là. Ce tournoi nous rappelle que le Chênois est une famille, et que chacun au club peut compter sur les autres à tout moment ».



Pour Rafael Redwitz, entraîneur de Narbonne, la Coupe Fred Fellay c'est : « l'occasion de venir pour une cause qui est très très belle. On voit que les organisateurs et tous les volontaires qui travaillent pour ce week-end y mettent beaucoup d'application, d'énergie, de passion, et on sent que le pourquoi est très important. Pour moi, et c'est la base de ma philosophie, commencer par le pourquoi pour après arriver sur le comment Ce tournoi représente des valeurs qui sont aussi les miennes et je profite de remercier le comité d'avoir pensé à nous. L'organisation est nickel et on se sent bien accueilli. J'encourage tous ces gens qui font partie de l'aventure à continuer et à mobiliser d'autres gens afin de véhiculer cette belle émotion que l'on peut trouver dans le sport. »

